main, en recommandant cette pauvre âme au l'œur miséricordieux de Jésus. Mais vers le soir, le domestique de l'hôpital vient m'appeler en toute hâte ; j'accours aussitot. A mon arrivée. c'était un malentendu, il n'y avait pas de danger, rien n'était prêt. Cependant, puisque j'étais là, je demandai à voir le malade et à sonder ses dispositions; j'implorai instamment la divine Miséricorde. Graces à elle, je parvins à obtenir de cet homme la résolution de se réconcilier avec sa femme; il me chargea même de lui écrire dans ce sens. Comme il paraissait trèsfatigué, je lui proposai de remettre au lendemain matin la réception des sacrements. " Puisque nous y sommes, ajouta-t-il, je présèrerais tout terminer ce soir ; mes affaires seront en règle, je serai tranquille et mourrai content." Très-heureux de ses bonnes dispositions, je lui administrai tous les sacrements, et éprouvai aussi bien que lui une consolation inexprimable. C'était bien le Sacré Cœur qui avait tout conduit et tout fait : le lendemain matin, le malade avait perdu la connaissance : il rendit peu après le dernier soupir.

2

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES

POUR AOUT 1876.

On recommande tout spécialement aux prières : Le triomphe de la Sainte Ezlise sur les mauvaises doctrines, la Révolution, les Sociétés Secrètes et l'Internationale en particulier ;—L'Auguste Chef de l'Eglise, S. S. Pie IX ;—Mgr. l'Archevêque de